

Weeze freut sich auf die närrische Zeit

Die wichtigsten Karnevalstermine für die kommende Session

Weeze. Die Weezer Karnevalisten freuen sich auf die närrische Zeit. Zahlreiche Vereine werden auch in der kommenden Session am traditionellen Karneval mitwirken. Ob Landfrauen oder Kolping, MGV, DLRG oder Feuerwehr – alle sind sie dabei. Ein wichtiger Leitsatz für alle Vereine ist es, ihre Veranstaltungen vor, nach und im Karneval für Bürger mit ihren Familien, finanziell vertretbar zu halten. Der erste öffentliche **Büttenabend** startet am 8. Februar im Bürgerhaus Wemb. Veranstalter ist der Karnevalsclub Ratsstube. Der Eintritt ist frei.

Am Samstag, 22. Februar, wird ab 17.11 Uhr vor der Ratsstube am Alten Markt der Wagen des KCR für den Gocher Rosenmontagszug vorgestellt. Hier wird auch das Weezer Kinderprinzenpaar erwartet. Der Gemeindejugendring (GJR) der Gemeinde Weeze stellt bereits seit 35 Jahren das Kinderprinzenpaar, bildet die Tanzgarden aus, führt die Kinderprinzenkur durch und veranstaltet den großen Kinderkarnevalsumzug.



Kinderkarneval wird in Weeze groß geschrieben.

FOTO: THORSTEN LINDEKAMP

Das erste große Highlight findet am 23. Februar ab 14.11 Uhr im Bürgerhaus Wemb statt. Mit einer riesigen Schar von kostümierten kleinen und großen Narren, wird das neue **Kinderprinzenpaar** als Oberhaupt der Weezer Narren gewählt. Jedes Kind zwischen 8 und 12 Jahren kann sich um den Titel des Kinderprinzen

bzw. der Kinderprinzessin bewerben (Bernd Lion ☎ 0177/7267481 oder unter bernd.lion@online.de). Die Bewerber werden im Losverfahren ausgewählt. Für die Kinder fährt ein kostenloser Shuttlebus (ab 13 Uhr) ab Rathaus Weeze, für Erwachsene ein Euro, zum Bürgerhaus nach Wemb.

Der **Möhneball** der Weezer Vereine wird am Donnerstag, 27. Februar, ab 17.11 Uhr organisiert – bei freiem Eintritt – in der Gaststätte „Zur Post“. Auf dem „Alter Markt“ findet bereits ab 11.11 Uhr ein stimmungsvolles Möhnentreiben statt. Die ansässige Weezer Gastronomie lädt bereits ab 9.30 Uhr zu einem deftigen Frühstück, nahtlos übergehend in einem stimmungsgeladenen Frühschoppen ein. Anmeldungen bitte direkt vor Ort vornehmen.

Der Männergesangverein, der Tambourcorps sowie der Musikverein werden gemeinsam mit dem Gemeindejugendring und dem Karnevalsclub Ratsstube auf dem Alter Markt eine witterungsunabhängige Möhnen-Festburg errichten.

Der Mittelpunkt des Weezer Karnevals ist am Samstag, 1. März, ab 14.11 Uhr der **Kinderkarnevalsumzug**. Das Weezer Narrenvolk und viele Gäste warten gespannt auf den Umzug. An den geschmückten Straßen stehen alle dicht gedrängt, viel Kamelle wird gesammelt, um die mehr als 50 Gruppen zu bewundern.